
神拝小学校体育館の現地調査

大頭堰下水路の現地調査 丹原一般廃棄物最終処分場の現地調査

　本委員会では、付託議案２件について、９月
７日に現地調査の後、書面審査を行いました。
　審査の過程では、①東予学園の個室を増設す
る理由と目的、②地域交流センターで検出され
たレジオネラ属菌への対応状況、③壬生川児童
クラブとして整備する教室の選定に係る検討状
況について、④小・中学校体育館の床板を修繕
するに至った経緯など、予算案に係る質疑が行
われました。
　これらの審査の後、採決を行い、議案２件を
原案のとおり可決すべきものと決しました。

　本委員会では、付託議案２件について、９月
７日に現地調査の後、書面審査を行いました。
　審査の過程では、①効率的野菜生産流通改革
モデル事業の目的や助成内容、②中小企業振興
資金融資制度の利用状況と利用率を上げるため
の方策について、③石鎚ふれあいの里の修繕に
おける電源立地地域対策交付金利用の考え方に
ついてなど、予算案に係る質疑が行われました。
　これらの審査の後、採決を行い、議案２件を
原案のとおり可決すべきものと決しました。

　本委員会では、付託議案３件、請願１件の計
４件について、９月８日に書面審査を行いまし
た。
　審査の過程では、①自治体シンクタンクの具
体的な機能について、②全国における自治体シ
ンクタンクの設置状況と先進地との連携に対す
る考え方、③オーストリア国セーボーデン市へ
渡航する目的と予算の内容、④中国保定市やベ
トナム国フエ市との今後の交流について、⑤市
道楠浜北条線橋梁上部工事の契約に係る落札
率、⑥（仮称）西条市西消防署河北出張所の新
設に伴う消防職員定数の増員についてなど、予
算案や条例案などに係る質疑と討論が行われま
した。
　これらの審査の後、採決を行い、議案３件を
原案のとおり可決すべきものとし、請願１件は
継続審査とすべきものと決しました。

　本委員会では、付託議案３件について、９月
８日に現地調査の後、書面審査を行いました。
　審査の過程では、①国民年金システムの改修
内容及び日本年金機構に進達する際の個人情報
保護の対策について、②丹原一般廃棄物最終処
分場のトラックスケールの修繕費用を予算計上
した経緯など、予算案に係る質疑が行われまし
た。
　これらの審査の後、採決を行い、議案３件を
原案のとおり可決すべきものと決しました。
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